

Solidaridad sanrafaelina: desde la ONG “Madres cocinando” organizan una colecta de útiles



Desde la organización no gubernamental “Madres cocinando”, entidad integrada por 28 personas que ayuda a niños y grandes desde diversos ítems, en este caso trabajan en reunir útiles escolares para donar. Una de sus integrantes, Eugenia Martínez, habló sobre este tema con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. “Madres cocinando” es una ONG que constantemente trabaja ad honorem por los que menos tiene, con frecuencia así lo damos a conocer desde nuestros medios. “Lo que nos lleva a hacer esto, es ver la situación que las familias están pasando más que nada en estos momentos, con la necesidad de cada uno de nuestros vecinos. Nosotros siempre decimos que amamos nuestro barrio, y también valoramos mucho lo que nuestro barrio es, así que lo que nos motiva a seguir es ver esa necesidad de cada uno”, dijo Martínez, quien incluso se animó a comparar la situación económica actual con la que se vivió durante la pandemia en el barrio Constitución. “Después de que tuvimos la pandemia hubo un respiro, pero ahora a partir de enero es como que volvió a pasar lo mismo en la situación económica de cada una de las familias. Eso es lo que nos motiva a seguir adelante hasta donde Dios lo permita”, agregó y resaltó que más allá del lugar de San Rafael en el que viven, valoran a cada niño, a cada mujer o varón, donde se los necesita. “Donde nos piden ayuda tratamos de hacer lo mejor posible; por ahí no podemos cubrir toda la necesidad, pero sí aportar un granito de arena para poder suplir las necesidades de los vecinos”. La mujer aclaró que es muy relevante lo que hace “Madres cocinando” no sólo desde la

alimentación de los más débiles, ya que para los niños es muy importante no sólo comer, sino la contención que se les brinda a través de charlas y deporte, además de acompañarlos en materia sanitaria. A ellos se suman adultos mayores a los que también les faltan recursos. En esta oportunidad están desarrollando –además de la olla solidaria y del merendero– colecta de útiles de todo tipo, ya sea lápices, colores, reglas, gomas, etcétera, los cuales no necesariamente deben ser nuevos sino que –resaltó Martínez– “nosotros los recibimos en la condición que estén, los restauramos”. “También estamos con las pecheras solidarias, estamos cosiendo, nosotros las estamos diseñando y a cada mamá que las necesita les decimos que ellas también tienen que poner un granito de arena, así que ellas vienen y las cosen, las cortan, entonces digamos que es un trabajo en conjunto con la familia, no es todo dado sino que les enseñamos a que valoren lo que hay”, aseguró. También están desarrollando las “estufas solidarias” de las cuales todos los años hay demandas. A quienes se acercan les enseñan a soldar, a cortar, para que sepan hacerlas. Ya hay 15 terminadas, gracias a materiales donados por Desarrollo Social de la Municipalidad. Por otra parte, “Madres cocinando” está ayudando al área de Discapacidad, mejorando el equipamiento, como sillas de ruedas, camas ortopédicas y lo que sea útil para los usuarios que lo necesiten. Quien desee colaborar de cualquier manera con esta ONG, puede comunicarse con ellos 2604038071, o dirigirse a Chacabuco 244.